

Des confréries colorées battent le pavé de Rocroi

En marge du chapitre privé organisé ce samedi, par la confrérie du fromage et de la bière de Rocroy, plus de quarante délégations défendant leurs terroirs ont défilé.



« Rocroi ? On adore ! On avait croisé la confrérie du fromage et de la bière à Alençon, l'an dernier, lors d'un autre chapitre. On était dans le même délire et on s'est dit qu'on devait venir ici. » Chose faite, donc, ce samedi pour Michel Miersman et ses confrères du Clos Saint-Vincent, basés à Noisy-le-Grand, à quelques encablures de Disneyland Paris. Ils ont planté en 2002 quelque 400 pieds pour produire du vin blanc local et ne pas oublier cette histoire patrimoniale en Île-de-France. Des bouteilles issues de leur petite production ont été remises à la confrérie rocroyenne, qui organisait [la rencontre d'une quarantaine de confréries de bouche](#) (vins de région parisienne, bières belges, artichauts de Bretagne, haricots de Soissons, fromage de Sainte Maure de Touraine, spéculoos belge...).

« Le coin est magnifique, les Ardennes ne sont pas assez connues »

« Je trouve que le coin est magnifique, les Ardennes ne sont pas assez connues. On fait, en plus, partie du Comité de coordination de la région Île-de-France des Confréries », précisait Michel Miersman. Julien Porignaux, représentant de la confrérie de la bière Godefroy de Bouillon, appréciait la manifestation : « Nous n'avons pas une grande production mais on a ramené quelques échantillons en guise de cadeau. Cet événement »

Tony Zol – Grand Maître de la Confrérie
et son épouse



Les mousquetaires de la Confrérie du fromage et de la bière de Rocroy, organisateurs de l'évènement, ont été souvent sollicités pour des photos. - N.P.



La confrérie du Clos Saint-Vincent, de Noisy-le-Grand (Seine-Saint-Denis), produisant un vin blanc local, était facilement identifiable. - N.P.



ait pas rater les attributs bleu et blanc des mousquetaires, de la confrérie du fromage et de la bière de Rocroy. - N.P.